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大家好，关于世界杯股市什么股很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小
编就来为大家分享关于世界杯股市什么股票好的知识点，相信应该可以解决大家的
一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有
所帮助！
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最近的股市怎么了？

当我们，当投资者，都把风险只当成理论，或者离你很远的时候，其实风险就在悄
然而至。2018年再有一个月就要过去，不能让轻信多头思维再蒙蔽了投资者的眼睛
。

2018年一定是一个金融维稳的市场。既然国家层面的救市，说明市场存在的问题
，是困扰中国经济的最大的阻力。政府总想增加市场的流动性，同时又想为企业提
供，特别是科技企业提供融资环境。20181105上海科技贸易大会，国家提出创新
科技企业注册制，让上海成为世界的金融中心，还有未来的世界科技中心。但是我
们投资者往往被市场与舆论迷住了双眼。忘记与忽视了市场未来的风险。中国科技
企业同世界大多数国家一样，前期是好投入期与研发期，要想取得市场与客户的认
可往往需要一个相当长的时期。就是产品出来后，也要有市场的培育期。这种早日
的投入如果没有成功，那么就会损失惨重，血本无归。也正是在这样的情况下，国
家才给予科技企业资本市场大开绿灯。有些机构借此机会，制造各种信息与概念，
借助维稳的机会，继续制造所谓的热点，结果市场一再下跌与缩量。这种风险的释
放，就是个股的再次下跌。缺少增量资金的进入，紧靠存量资金，是无法维持目前
股价的。

所以轻仓位必须是投资者最好选择。行情会在盘整中拉锯，消耗投资者的资金与耐
力。行情会在投资者的被割韭菜中，再次被拉升，但是这时已经没有了原始投资者
身影。正如中信证劵研究机构给出的预测，未来十年中国资本市场将是外资占主导
的市场。但愿我们投资者能够抵挡住眼前的诱惑。等待市场风险释放后，再入市不
迟。

18年6月份的A股会不会受到世界杯魔咒的影响？
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要说A股的魔咒简直太多了。什么黑色星期四的魔咒！什么逢缺必补的魔咒！什么
我大A股休市利好全世界股市的魔咒！这些魔咒才是真真实实的魔咒。大家可以去
统计一下每周的星期四，大部分是收跌的。还有缺口理论，到现在也只有3250点附
近的缺口没有回补。而我大A股一碰到节假日，外围股市就蹭蹭往上涨，这也成了
事实。和这些魔咒比起来，世界杯魔咒简直是小巫见大巫！让我们看看世界杯期间
A股的表现。

从A股情况来看，1994年-2014年六届世界杯期间，以上证综指、深证成指、创业
板指(2010、2014)为考察对象，发现过去六次世界杯期间，上证综指四次下跌，深
证成指五次下跌，创业板指(2010、2014)两次均下跌，而世界杯开幕前一个月以及
开幕后一个月，上证综指和深圳成指涨跌次数刚好各占一半，并无明显规律。

世界杯刚好发生在五穷六绝资金偏紧的时候。就是没有世界杯，五六月股市都是筑
底的行情。而上面的统计来看，世界杯魔咒有点强加上去的意思。在世界杯开幕前
后，大盘涨跌各一半。根本都没有规律可言。

2018年的A股已经提前下跌，五月底六月初会是筑底的行情。六月过后MSCI正式
上场。因此，对今年六月的A股不应该太过于悲观。股市要上涨还是会上涨。并不
会因为有人去看世界杯就不涨了。应该下跌时还是会下跌。并不会因为没了世界杯
就上涨了。

因此，我对世界杯魔咒的看法是今年没有多少影响！最近问答点赞好少啊，点赞评
论在问答有排名的，希望多多点赞哦！看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

世界杯来了，股市有哪些投资机会值得期待呢？

世界杯虽然来了，但是世界杯魔咒也一样来了。报道说在世界杯期间大多数股市会
是跌多涨少。这主要是人为的心理因素造成的。其实在世界杯期间股市涨跌参半。
并没有特殊的意义。

那么，世界杯来了，是不是就要参与世界杯的的板块呢？这种想法非常危险。股市
里面这种概念性的东西，最擅长的就是利好出尽是利空。在世界杯开幕前，啤酒，
体育概念等会得到暴炒。象青岛啤酒已经炒作了有一段时间了。中体产业是因为停
牌。能炒作的就只有莱茵体育了。而莱茵体育大股东又要减持。股价涨幅也是受到
限制。

这些题材股的一个特征就是开幕当天会大涨，然后就会开始暴跌。2008年北京奥
运会中体产业就是这种走势。这是典型的利好出尽是利空。你以为奥运会要开始了
，个股要大涨了。其实，从底部起来已经涨得很多了。再追进去只是给别抬轿。不
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仅奥运会这样，海南概念也是这样。只有突发的才有可能一字板不断上涨。象当时
的雄安新区。这种大家都知道的大事，主力一般是会提前潜伏的。

所以，世界杯要来了，特别是刚开幕的当天，所有有关体育概念和啤酒概念的个股
就要回避。而不是兴冲冲地进去给别人抬轿。有可能你在开幕当天杀进去，要被套
很长一段时间。啤酒因为有业绩支撑，可能回调的幅度不会太深。体育概念就难说
了。有可能会跌回前期的低点。最近问答点赞好少啊，虽然行情不好，但还是希望
多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

为什么美国、加拿大、墨西哥三国会联合申办2026年世界杯？

专栏|郭爱兵

虽然媒体预热的不多，但美国加拿大和墨西哥还是毫无悬念的拿下了2026年世界
杯的主办权。FIFA国际足联在经过了美国政法部门一轮疾风暴雨的反腐洗礼后，终
于政治正确了一回。

这次美国拿下世界杯主办权，在政治上算是对于他们在2022年世界杯主办权惨败
的一个补偿，经济上，这是一次绝对的拨乱反正。扩军到48支球队的世界杯已经不
是中小国家可以玩得转的体育项目了，基本上，不拉上一个联合国安理会常任理事
国参与，世界杯这种级别的赛事想都别想。

申请主办世界杯，可以说是一个让美国非常无可奈何的事情。全世界两百个足协会
员国，一人一票来决定谁主办世界杯，这里面涉及的联络争取甚至是“贿赂”的工
作实在是太复杂了，2022年世界杯的美国申请队，根本就没这个决心深入群众去把
工作做好。当时抬出的前美国总统克林顿做招牌，实际上都成了表面工作，心里完
全没谱到时候人家会怎样投票。

2022年申办的时候，美国老大也低估了部分会员国委员希望通过世界杯举办权投
票来发家致富的决心。世界警察虽然很强大，但当时并没有罩得住国际足联这一块
自留地。

算是痛定思痛吧，2015年在美国的牵头下，上演了一出国际足联的反腐风暴，国
际足联高官们人人自危，易导致了布拉特势力遭到了大清洗。虽然最后真正进监狱
的人不多，但反腐这个行动非常重要，这是一个宣言——全世界没有山姆大叔罩不
到的角落，美国执法人员会持续的监视你。

这个行动算是为2026的申办工作提前请了场，直接送钱或者利益交易这块买卖做
不下去了。
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之后的工作就是联系盟友，说服有实力也有兴趣申办世界杯的朋友们不申办2026
年世界杯。在真正的申办世界杯之前，有实力的竞争者已经提前出局了，这算是某
种意义上的不战而屈人之兵。由于说服工作卓有成效，我们看到最后世界杯的竞争
者只剩下了摩洛哥，一个很多人不查地图都找不到地理位置的陌生国家。

5次申办世界杯失利的摩洛哥，为何如此执着？接下来的几天，圈哥为您揭晓答案

在组织工作上，美国这次也是汲取了教训，拉来了墨西哥和加拿大助阵，一股美洲
挑战全世界的意思。具体的沟通上，美国也没有托大，玩什么明星战术，老老实实
的一个国家一个国家的去谈，维持住了南北美洲的基本盘，同时在欧洲和亚洲得到
了大量的选票。值得一提的是，在这里面中国大陆、香港、澳门和朝鲜把票都投给
了非洲兄弟。

美国足协主席Cordeiro在拿到主办权之后泪流满面，也是之前联络工作的辛苦使
然，用他自己的话说，这次申办真的是老老实实的一个国家一个国家的谈，竞选委
员会的工作人员已经记不得在飞机上飞了多少城市了。

美国申办世界杯的最有力武器是盈利，这个武器在减少了暗箱操作的国际足联大会
上，显示出了很强的威力。美加墨对于2026年世界杯盈利的预算是110亿美金，几
乎是里约奥运会的三倍。金额看着虽然大，但是申委主席并不是Trump总统，这些
盈利不是吹牛皮，是靠谱可以算出来的。

首先体育场的花消会很少，一共80场比赛，需要的场馆不超过20座。除非是有人
想趁着世界杯更新一下设施，这些比赛场地都是现成的。将举办决赛的纽约大都会
人寿体育场是NFL美式橄榄球巨人队和小飞机共用的主场，除了人工草坪需要换一
下，其他设施不需要任何更新。从场馆层面讲，办世界杯只有收入，没有支出。

另外的一块大头就是商业赞助，北美体育从版权到市场宣传，就是一个字，贵。我
们都知道超级碗30秒的价格超过500万，在美国办世界杯虽然会打折，但价钱肯定
低不了。你知道为啥英超转会费贵吗？因为有曼联戳在那里抬价。美国市场遍地都
是我抬哥，想低价混入赞助商资格完全没有可能。

就这两块的收入加起来就稳稳的搞成一届收益创纪录的赛事，这一点即使是世界上
非常反感美帝的国家也不得不承认。

如果有一件事情发生，说美国世界杯盈利超过200亿我都信。你猜对了，这个条件
就是中国队打入世界杯。

扩到了48支球队为啥呀，不就是想要照顾排名33到48的球队吗。这16支球队里面
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确实有今年令人扼腕叹息的荷兰和意大利，但世界杯想要的是中国，更确切的说，
想要的是中国十亿级别的消费者。如果不是顾及世界和平人民和睦，国际足联直接
给中国队发外卡的心都有。求求你们来，带着中国消费者赶紧来吧。

延伸阅读：啤酒、鸭脖、小龙虾，4组「世界杯概念股」了解一下

这里又回到那个很残酷但非常现实的话题了。大型赛事和比赛本身是公平的，但赛
事背后所面对的市场质量是参差不齐的。如果赞助商可以决定比赛，他们会投票世
界所有大赛在中美之间轮流举办，这样你来个一口价，要多少赞助我们全给。上海
一个城市一天的可口可乐销量，也许够某个申办国人民喝上一年了。赞助商并不是
不支持举办地和文化的多样性，但他们的心永远留在了上海，纽约和东京。

总结一下，在反腐风暴之后的国际足联，美加墨的市场，人口规模和体育的普及性
，帮他们拿下了2026年世界杯主办权，从哪个层次看，都算是名至实归。没了暗箱
操作桌下塞钱的申办过程，比的就是市场规模和消费能力。

从这个角度看，中国至今为止只进入过一次世界杯，没举办过世界杯，确实是“克
服”了无尽的有利因素才得到的苦果。

没有中国队的世界杯，版权+赞助收入就是十亿封顶，有了中国的世界杯，其商业
价值恐怕百亿级别刚刚起步。本届俄罗斯世界杯上，有多达7家官方赞助商来自中
国，这一数量无疑是惊人的——美国也只有4家赞助商。

而等到在中国举办的世界杯上，vivo们也许还能拿下赞助商资格，但赞助款后面至
少还得再加个零。

别的不说了，看2030年的申办情况吧——这位说根据世界杯轮换规则，2022年刚
办过世界杯的亚洲不能再申请；那位说阿根廷秘鲁乌拉圭联合申办更靠谱……实际
上，这些插曲在中国申办面前都不是事儿。甚至还有韩国媒体报道称，韩国寻求与
中国、日本乃至朝鲜一起办世界杯……

但无论如何，对于国际足联来说，刚刚在2026年世界杯上赚到钱的他们，再也过
不了苦日子了，而能把富日子过好过痛快，只有让中国来办了。

世界杯股市什么股和世界杯股市什么股票好的问题分享结束啦，以上的文章解决了
您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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